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MALENFANT
Monique

Date de décès:
dimanche 3 avril 2005

source
La Presse, Montréal, QC
2005-04-05

PINIZZOTTO (née Malenfant), Monique 1950 - 2005 À Châteauguay, le 3 avril 2005,
à l'âge de 54 ans, est décédée suite à un courageux combat contre le cancer Mme
Monique Malenfant épouse de M. Guillaume (Bill) Pinizzotto. Outre son époux, elle
laisse dans le deuil ses enfants Marie-Josée (Benoît Dutemple), Julie (Martin
Isabelle) et Isabelle (Denis), ses petits-enfants Étienne, Catherine et Jérémie ainsi
que «frimousse». Elle repose au complexe funéraire Alexandre Nicole Complexe
funéraire Châteauguay 96, boul. St-Jean-Baptiste Châteauguay le mardi 5 avril de
14 h à 17 h et de 19 h à 22 h, mercredi à compter de 9 h. Les funérailles auront lieu
le mercredi 6 avril à 11 h en l'église Ste-Marguerite-d'Youville (boul. St-Jean-
Baptiste angle de la rue Rainville à Châteauguay) et de là au cimetière Christ-Roi.
Des dons à la Fondation Saku Koivu (Hôpital général de Montréal, service
ONCOLOGIE, 1650, avenue Cedar, Montréal, Qc H3G 1A4) seraient appréciés Paru le
2005/04/05 dans La Presse --- OBITUARY MONIQUE PINIZZOTTO (nee Malenfant)
1950-2005 In Chateauguay on April 3, 2005 at the age of fifty-four years, after a
courageous battle with cancer, passed away Mrs. Monique Malenfant, wife of Mr.
Guglielmo (Bill) Pinizzotto. She also leaves to mourn her children Marie-Josee
(Benoit Dutemple), Julie (Martin Isabelle) and Isabelle (Denis), her grandchildren
Etienne, Catherine and Jeremie, as well as frimousse . Visitation will be at
ALEXANDRE NICOLE Complexe Funeraire Chateauguay, 96, boul. St-Jean-Baptiste,
Chateauguay on Tuesday, April 5 from 2 to 5 and 7 to 10 p.m. and Wednesday from
9 a.m. Funeral service will be held on Wednesday, April 6, 11 a.m. at Ste-
Marguerite-d'Youville Church (boul. St-Jean-Baptiste, corner Rainville, in
Chateauguay), thence to Christ-Roi cemetery. Donations may be made to the Saku
Koivu Foundation (Montreal General Hospital, Oncology Department, 1650, Avenue
Cedar, Montreal, Qc. H3G-1A4). Published in the Montreal Gazette on 4/5/2005
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